

Artikel vom 17.12.2022

CSU Ortsverband Villenbach

Geh- und Radweg Villenbach erhält hohe Förderung



Von links nach rechts: CSU-Ortsvorsitzender Gerbing, Bürgermeister Filbrich und MdL Winter.

Die Bemühungen von Stimmkreisabgeordneten Georg Winter, eine staatliche Förderung für den Geh- und Radweg Villenbach – Rischgau zu erhalten, wurden nun von Erfolg gekrönt. Wie Winter mitteilt, stellt der bayerische Verkehrsminister Christian Bernreiter eine 80-prozentige Förderung des Projekts in Aussicht. Darüber hinaus ist es Abgeordneten Winter angesichts der Finanzknappheit der Gemeinde Villenbach und der Tatsache, dass weitere Verbindungen so zum Beispiel Villenbach-Wengen verbessert werden müssen, gelungen, die Regierung von Schwaben zu überzeugen, dass eine zusätzliche Förderung aus dem Härtefonds gewährt wird. Die Gemeinde erhält somit insgesamt einen Zuschuss aus GVFG und FAG in Höhe von 588.000 Euro aus bayerischen Finanzmitteln.

Der Zuschuss wird auf der Grundlage des Gemeindeverkehrsfinanzierungsgesetz und des Finanzausgleichsgesetzes des Freistaats gewährt, erklärt Winter und freut sich: „Die Bestrebung der Gemeinde Villenbach um Bürgermeister Werner Filbrich, die Ortsteile mit einem Geh- und Radwegenetz zu verbinden, kommen so ein gutes Stück voran!“

Für das Projekt sind Gesamtkosten in Höhe von 731.000 Euro veranschlagt, von denen ca. 692.000

Euro förderfähig sind. Villenbachs Bürgermeister Werner Filbrich freut sich – Der Zuschuss an die Gemeinde beträgt nach Auskunft von MdL Winter 588.000 Euro.